



## Un château hanté par la préhistoire

Par Dominique Leglu

Publié le 25-09-2013 à 14h34  
Mis à jour le 26-09-2013 à 11h10

Ce film sera présenté en avant-première le dimanche 13 octobre dans la vallée de la Vézère où fut retrouvé notre ancêtre Cro-Magnon.



**BIFACES.** Vous aimez les châteaux, les os de renne et les bifaces préhistoriques ? **Le film "Un château hanté par la préhistoire"** (<http://www.f-tv.info/uchp/index.html>) devrait vous plaire. Il sera présenté en avant-première dans la vallée de la Vézère où fut retrouvé notre ancêtre Cro-Magnon.

Réalisatrice du jubilatoire « Le dernier paysan préhistorien » (plusieurs fois primé) que nos lecteurs avaient pu découvrir en DVD en juin 2011, Sophie Cattoire a rencontré, pour ce deuxième opus d'une trilogie, deux passionnés d'un genre nouveau. L'un, Claude Douce, publicitaire renommé, préserve en son Château-Musée de Sauveboeuf à Aubas une collection exceptionnelle. L'autre, Jean-Luc Piel-Desruisseaux, chirurgien de profession, s'efforce, en passionné d'outils, d'aider le premier à répertorier et numériser grattoirs et Vénus paléolithiques, os gravés et percuteurs... En prime, d'envoûtantes images du Périgord Noir pour ce film dont Sciences et Avenir est partenaire.

Pôle International de la préhistoire, le 13 octobre à 15h30. Rens : 05 53 06 06 97.  
Jeudi 17 octobre - 20h30 - Soirée ciné rencontre au cinéma Rex - Sarlat  
Dimanche 20 octobre à 17h00 - Soirée ciné rencontre au cinéma Vox – Montignac